

# *Rechaza gobierno venezolano difamaciones de Estados Unidos sobre terrorismo*

---



Caracas, 6 jun (RHC) El gobierno de Venezuela rechazó las difamaciones contra su país contempladas en el informe sobre terrorismo durante 2015, emitido por el Departamento norteamericano de Estado.

A través de un comunicado, insta la cancillería venezolana al Ejecutivo de Estados Unidos a cumplir con el principio del respeto mutuo y la no injerencia en los asuntos internos de otras naciones, pues de lo contrario contravienen el Derecho Internacional y la Carta de Naciones Unidas.

En la misiva, también expresa el ministerio venezolano de Relaciones Exteriores que Washington no tiene mandato para evaluar a los países soberanos en ninguna materia, incluido el terrorismo, y reafirma que la nación bolivariana es un territorio libre de ese flagelo.

Asimismo denuncia el doble rasero del gobierno norteamericano al emitir informes que sirven de base para aplicar sanciones de carácter unilateral, y lo acusa de participar en el entrenamiento y financiamiento de grupos terroristas en Oriente Medio y África.

También la coalición de partidos del Gran Polo Patriótico, de Venezuela, denunció un plan de recolonización por parte de Estados Unidos en América Latina.

El bloque, que reúne a más de 20 organizaciones políticas, incluido el gobernante Partido Socialista Unido de Venezuela, rechazó también la reciente petición del secretario general de la Organización de Estados Americanos, Luis Almagro, de aplicar la carta democrática de ese organismo contra la nación bolivariana. Al respecto, Blanca Eekout, dirigente del Gran Polo Patriótico, destacó la importancia de la unidad de las agrupaciones de izquierda para impedir un eventual acto de injerencia en su país, y afirmó que ante las arremetidas injerencista los venezolanos no entregarán sus recursos ni la patria.

El último 30 de mayo, Almagro invocó la activación de la Carta Democrática Interamericana contra Venezuela, una decisión que fue rechazada por las autoridades de Caracas, quienes afirman que el país NO está en presencia de una ruptura del orden constitucional.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/95935-rechaza-gobierno-venezolano-difamaciones-de-estados-unidos-sobre-terrorismo>



**Radio Habana Cuba**